SCENE NUMERO 3

Inés, Léa, Yannis

(Léa) Pour ce qui s'appelle un weekend d’intégration, c’est slr que ¢a a plutét mal démarré. Dailleurs,
moi, j'voulais pas y aller.

(Inés) Allez Léa, n'exagére pas, t'en fais pas un peu trop la ? Fallait pas rater ¢a ! Et puis, faut pas
généraliser. Moi jme suis quand méme fait des super potes ! Hein, Yannis ! C'est la qu’'on a rencontré
Tom, Juliette, Lucas, et les autres ?

(Yannis) Ah, mais peut-étre que la p’tite Léa voulait rentrer chez papa-maman ?

(Léa) Arrétez ! C’était I'anniversaire de ma grand-mére ! ¢a faisait super longtemps que j'avais pas vu mes
cousines. Si les filles n'avaient pas insisté, j'y serais pas allée.

(Inés) Non mais arréte Léa, a part ces trucs lourds, moi j'ai ADORE ! Dailleurs tu sais qu’on va lister,
Yannis et moi ?

(Léa) Sérieux ? vous listez ? Mais avec qui ?
(Inés) On est sur la liste de Juliette. Elle comme Présidente et Lucas en vice-Président !

(Léa) Vous allez nous organiser des soirées de ouf, c’'est sir. Et quand est-ce que vous annoncez votre
liste ?

(Yannis) Tu verras bien ! Mais avec nous, finies les vieilles traditions, bizutage et compagnie. Faut que ¢a
change !

— English —

(Léa) For a so-called “Orientation Weekend”, it sure didn’t start well. | didn't actually want want to go
anyway.

(Inés) Come on, Léa, that’'s a bit much don’t you think? There’s no way we could have missed it! And
they’re not all like that! | made some great friends. Isn’t that right Yannis? That's where we met Juliette,
Lucas, Tom and the others!

(Yannis) Ah, but maybe poor little Léa wanted to go home to Mummy and Daddy?

(Léa) Hey, stop it! It was my Grandma’s birthday. | hadn't seen my cousins for ages. If the girls hadn’t
insisted, | wouldn’t have gone.

(Inés) No, but Léa come on, other than those awkward bits, | LOVED it! Anyway, did you know that Yannis
and | are going to run for a position in the student society?

(Léa) Seriously? You're running? who with?
(Inés) Juliette. Juliette for President and Lucas for Vice-president.

(Léa) | bet you're going to throw us some wild party nights! When are you going to announce the rest of
the team?

(Yannis) You'll see. But we're done with the old way of doing things, hazing and all that. Change is
coming!!
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